

Veículo: Listín Diario

Data: 20/05/2014

Título: Solicitan más recursos para promover la lactancia materna

Link: <http://www.listindiario.com.do/la-republica/2014/5/20/322636/Solicitan-mas-recursos-para-promover-la-lactancia-materna>

CAMPAÑA

Solicitan más recursos para promover la lactancia materna

REVELARON QUE LA ÚLTIMA CAMPAÑA QUE SE PUSO EN MARCHA EN EL PAÍS FUE EN EL 1993



Compartir este artículo

Doris Pantaleón

Santo Domingo

La Coordinadora de la Comisión Nacional de Lactancia Materna, Clavel Sánchez, y el Director del Banco de Leche y del Programa de Lactancia Materna de la Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia, Santiago Martínez, abogaron para que se destinen recursos para poner en marcha una campaña nacional para incentivar a las madres dominicanas a la lactancia exclusiva hasta los 6 meses.

Revelaron que la última campaña que se puso en marcha en el país fue en el 1993, dando como resultado un importante incremento en el porcentaje de madres que lactaban a sus hijos, pero que pasado el tiempo ha caído de forma considerable.

Ambos se refirieron al tema, durante una actividad realizada en la sede de la Maternidad Nuestra Señora de la Altgracia con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Donación de Leche Materna.

El doctor Martínez reveló que el banco de leche del hospital inicio en el 2011 con una producción de 6,040 mililitros y que actualmente la producción es de 91,780 mililitros. Destacó que en el 2013 la producción fue de 291,430 mililitros.

En tanto, la doctora Sánchez criticó el hecho de que los centros privados no están colaborando con la promoción de la lactancia materna, porque desde que nacen los niños los alimentan con fórmulas, lo cual impide que estos quieran luego la leche materna.